

Motion du 15 septembre 2015 de Mmes et MM. Tobias Schnebli, Alfonso Gomez, Grégoire Carasso, Sylvain Thévoz, Brigitte Studer, Amanda Gavilanes, Olivier Baud, Gloria Castro, Morten Gisselbaek, Pierre Gauthier et Emmanuel Deonna: «Villes de refuge, la solidarité est nécessaire».

(acceptée par le Conseil municipal lors de la séance du 16 septembre 2015)

MOTION

Considérant:

- la très forte augmentation du nombre de personnes qui cherchent refuge en Europe à cause de la guerre et de la pauvreté extrême qui frappent leur Etat;
- que beaucoup de villes en Europe sont confrontées à l'arrivée de ces réfugié-e-s;
- qu'une partie importante des populations de plusieurs villes et Etats européens, y compris en Suisse, manifeste une solidarité concrète et sans précédent en faveur des personnes cherchant refuge;
- que Genève, «Cité de refuge», peut à juste titre se réclamer avec fierté de sa tradition humanitaire,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif:

- de mettre en œuvre ce qui relève des compétences de la Ville pour contribuer à l'accueil, à l'hébergement et à l'encadrement des réfugié-e-s dans la dignité;
- d'intensifier la coopération avec les autorités cantonales et fédérales pour trouver des solutions dignes et durables pour ces personnes;
- de soutenir et d'encourager la solidarité avec les réfugié-e-s avec d'autres villes, en s'inspirant du réseau des «Villes de refuge» initié par la mairie de Barcelone.